



厚生労働省健康局疾病対策課
臓器移植対策室長 片岡 佳和

新年明けましておめでとうございます。骨髄バンク事業の推進につきまして、本年も、昨年同様に、皆様



全国骨髄バンク推進連絡協議会
会長 海部 幸世

新年明けましておめでとうござい

新年のごあいさつ

全国協議会ニユース

発行所
特定非営利活動法人
全国骨髄バンク
推進連絡協議会
〒160-0005 東京都
新宿区愛住町23-1
Woody21-9階
TEL. (03)3356-8217
FAX. (03)3356-8637
発行責任者:品川 保弘
<http://www.marlow.or.jp/>
E-mail: office@marlow.or.jp

郵便振替口座
00150-4-15754
銀行口座
三井住友銀行 新宿通支店
普通 5666655



財団法人 骨髄移植推進財団
理事長 高久 史麿

平成17年の新しい年を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

さて、骨髄バンク事業の今日の発展は、多年にわたりこの事業に深い理解とご支援を賜りました数多くのボランティアの皆様方、関係者・関係団体、そして多くの国民の皆様の限りないご理解ご尽力の賜物であり、ここに深く感謝と敬意を表するものであります。

おかげさまで昨年11月に、ドナー登録者現在数が20万人を超えて、登録者6000例に達することができました。

また、昨年は年間ドナー登録者数が

20万人を超えて、骨髄バンクを介した

2005年の新しい年を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

昨年11月に骨髄ドナー登録者が

2005年新規登録者数は

特定非営利活動法人

全国骨髄バンク

推進連絡協議会

会長 海部 幸世

新年明けましておめでとうござい

ます。骨髄バンク事業の推進につきまして、本年も、昨年同様に、皆様

学年で8年ぶりの口頭発表!

12月16、17日に岡山市で第27回造血細胞移植学会が開催され、大谷副会長(シンボジウム)、三田村(口頭発表)が参加しました。過去3年間、患者負担金解消を求めた活動を紹介ましたが、今回ドナーサイドからの視点でまとめ、9月から始めた「ドナーサポートダイヤル」と、感心、医療関係者にアピールできました。

登録の在り方を見直す提案として日本赤十字社では、骨髄ドナー登録者数が20万を突破し、骨髄バンクとの連携をさらに強化しつつ、一層の発展を目指していきたいと考えています。

さい帯血バンク事業に対するますますのご理解とご支援をお願いする力により、昨年11月には、ドナーランティアの皆様方にご支援、ご努力に対しまして心より感謝申し上げます。

日本赤十字社では、骨髄ドナー登録をされた方々、さらにはバンク事業に携わる関係者の方々並びに全国各地でご支援していただいているボランティアの皆様方にご支援の対応をして心より感謝申し上げます。

2005年新規登録者数は6000例に達することができました。一方で、さい帯血移植は5年で2000例を実施するまで血縁者間の骨髄移植が6000例を突破し、非血縁者間の骨髄移植実施数も累計で6000例に達することができます。

また、昨年は年間ドナー登録者数が20万人を超えて、骨髄バンクを介した移植数は6000例を超えたところが大きく、とりわけ骨髄ドナー登録者の確保に大きな功績を残すことができました。

これもひとえに皆様のご支援の成果例という過去最高の実績をあげてきました。一方で、年間ドナー登録者数は2万9千人弱、移植件数も約800例と例のところが大きくなり、とりわけ骨髄ドナー登録者の確保に大きな功績を残すことができました。

私どもは決意を新たに、ドナーランティアの皆様の日々の活動によるところが大きくなり、とりわけ骨髄ドナー登録者数は30万人に向けて普及を充実するとともに、登録手続き要件の見直しを行うほか、HLA検査方式を変更するなど、効果的・効率的なあせん体制も進め、一人でも多くの患者さんが骨髄移植を受けられる方々がより登録しやすい環境作りを努めています。

新年にあたり、全国協議会理事会を開催し、一言ご挨拶申し上げます。

日本赤十字社では、骨髄ドナー登録時HDLA検査を血清学的検査からDNA検査へ切り替えることとして、現在、今年度中の実施に向けて準備を取り進めています。DNA検査の導入により、検査精度の向上と検査のより一層の効率化が図られます。

新年にあたり、全国協議会理事会を開催し、一言ご挨拶申し上げます。

日本赤十字社では、骨髄ドナー登録時HDLA検査を血清学的検査からDNA検査へ切り替えることとして、現在、今年度中の実施に向けて準備を取り進めています。DNA検査の導入により、検査精度の向上と検査のより一層の効率化が図られます。

新年にあたり、全国協議会理事会を開催し、一言ご挨拶申し上げます。

日本赤十字社では、骨髄ドナー登録時HDLA検査を血清学的検査からDNA検査へ切り替えることとして、現在、今年度中の実施に向けて準備を取り進めています。DNA検査の導入により、検査精度の向上と検査のより一層の効率化が図られます。

新年にあたり、全国協議会理事会を開催し、一言ご挨拶申し上げます。

日本赤十字社では、骨髄ドナー登録時HDLA検査を血清学的検査からDNA検査へ切り替えることとして、現在、今年度中の実施に向けて準備を取り進めています。DNA検査の導入により、検査精度の向上と検査のより一層の効率化が図られます。

新年にあたり、全国協議会理事会を開催し、一言ご挨拶申し上げます。

日本赤十字社では、骨髄ドナー登録時HDLA検査を血清学的検査からDNA検査へ切り替える

